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Junta de Freguesia de Fernão Ferro 
 

---------------------------------------------------------ATA Nº 2--------------------------------------------------------- 

Ao quinto dia do mês de novembro do ano de dois mil e treze pelas dezassete horas, 

reuniu ordinariamente o Executivo da Junta de Freguesia de Fernão Ferro, sito na Rua 

da Igreja nº 18 A, sob a presidência do Presidente Carlos Manuel Silvestre dos Reis. 

Estiveram presentes os membros do Executivo: João Carvalho Martins, Maria Manuela 

Lança Jacinto de Oliveira, Carlos Gomes e Aniceto Correia-------------------------------------- 

Pelas vinte e uma horas o Vogal Carlos Gomes teve que se ausentar por motivos 

profissionais.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A ordem de trabalhos foi a seguinte: ------------------------------------------------------------------- 

I  –  Período antes da Ordem do Dia------------------------------------------------------------------ 

O Executivo deliberou por unanimidade acrescentar na ordem de trabalhos do edital n.º 

76/2013 os seguintes pontos:----------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 3b)Centro-K – Proposta Comercial para Medicina no Trabalho, Segurança e 

Higiene---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 5e)Fernanda Martins - Pedido de autorização para vender artesanato no interior 

do mercado----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 7c)Associação Inter Desporto e Cultura – Boletim de viagem de 2/11/2013---------

Ponto 8b)Orçamento para aquisição de Motoserra Sthil MS 441--------------------------------

Ponto 8c)Orçamento para aquisição de Máquina Cortar Relva Wolf PBT---------------------

Ponto 10b)Convite – Encontro de Coros/Aniversário-----------------------------------------------

Ponto 13-Principais alterações da Legislação Autárquica----------------------------------------- 

II – Período da Ordem do Dia--------------------------------------------------------------------------- 

PONTO UM - Informações à Junta-------------------------------------------------------------------- 

O Presidente Carlos Reis, informou que: -------------------------------------------------------------- 

Esteve presente na Tomada de Posse da União das Freguesias de Seixal, Arrentela e 

Aldeia de Paio Pires;-----------------------------------------------------------------------------------------

Reuniu com o Presidente da Associação de Moradores dos Redondos onde teve 

conhecimento das obras de beneficiação do Polidesportivo realizadas por aquela 

entidade;-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acompanhou os trabalhos no âmbito da Segurança e Proteção Civil da Junta de 

Freguesia de Fernão Ferro com a intervenção da máquina multifunções no sentido de 

repor o acesso das Ruas Diogo de Silves e Avenida do Seixal à Estrada Nacional 378;- 

Na Rua Dr. Luís Varela Cid – Quinta da Escola, com o desentupimento do sumidouro e 

limpeza das pedras e da areia arrastadas da Estrada Nacional 378 para este local, bem 

como na zona da Lobateira de onde foi removido um pinheiro que estava a cortar a 

circulação automóvel na Rua das Colmeias;---------------------------------------------------------- 

Reuniu com o Presidente da AUGI FF84 – Quinta da Escola;------------------------------------ 

Esteve presente no 3.º Aniversário da Associação Viver Pinhal do General na 

apresentação da emissão do alvará de loteamento da AUGI FF71 do Pinhal do 

General;--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Reuniu com o Grupo Desportivo e Cultural de Fernão Ferro e com a Associação de 

Moradores dos Foros da Catrapona, sobre a cedência do Polidesportivo da equipa de 

Futsal do Grupo Desportivo e Cultural de Fernão Ferro;------------------------------------------- 

Reuniu com o jornalista do Boletim Municipal da Câmara Municipal do Seixal para 

elaboração da página da Junta de Freguesia;-------------------------------------------------------- 

Esteve presente na reunião da Comissão Desportiva de Freguesia de Fernão Ferro;----- 

Esteve presente na reunião da Comissão da Juventude de Fernão Ferro;-------------------

Reuniu com uma empresa de seguros para elaboração de uma proposta;------------------- 

Reuniu sobre o projeto em rede “Fernão Ferro tem pra dar” no âmbito da Comissão 

Social de Freguesia de Fernão Ferro;------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com uma empresa para apresentação de uma proposta sobre Medicina no 

Trabalho, Segurança e Higiene;-------------------------------------------------------------------------- 

Reuniu com a gestora da conta da Vodafone, no sentido se serem apresentadas 

melhores propostas para as telecomunicações;------------------------------------------------------ 

Acompanhou e coordenou os trabalhos da organização do estaleiro dos Serviços 

Operacionais, limpeza urbana e requalificação dos espaços verdes;-------------------------- 

Reuniu com a Associação, Reformados, Pensionistas e Idosos de Fernão Ferro onde 

tomou conhecimento do envolvimento de uma viatura de Serviço Social num acidente 

que resultou a perda total da mesma. Tomou ainda conhecimento que esta IPSS 

precisa de adquirir outra viatura para o transporte dos Idosos;---------------------------------- 

Reuniu com o Presidente da Associação de Moradores dos Redondos onde tomou 

conhecimento que esta Associação, se disponibiliza para em parceria com a Junta de 

Freguesia construir um Parque Infantil nos Redondos.--------------------------------------------- 

O Secretário João Martins, informou que:-------------------------------------------------------------- 

Esteve presente na seção solene de comemoração do 3.º Aniversário da Associação 

Viver Pinhal do General na qual foi entregue pelo Sr. Vereador do Urbanismo uma 

cópia do alvará de loteamento da AUGI FF71 do Pinhal do General;-------------------------- 

Esteve presente na reunião da Comissão Desportiva de Freguesia de Fernão Ferro;----- 

Esteve presente na reunião da Comissão da Juventude de Fernão Ferro;------------------- 

Reuniu com o Sr. Presidente da Junta e com o técnico de desporto da Freguesia para 

fazer o levantamento da situação desportiva de Fernão Ferro bem como analisar 

propostas para se comemorar o dia da juventude na nossa Freguesia.----------------------- 

A Tesoureira Manuela Oliveira, informou que:--------------------------------------------------------

Ficou acordado entre as trabalhadoras da tesouraria e contabilidade a realização de 

uma reunião semanal às 5ªs feiras com a Srª Tesoureira para acompanhamento das 

matérias das quais é responsável.----------------------------------------------------------------------- 

O Vogal Carlos Gomes, informou que:------------------------------------------------------------------ 

Esteve presente na reunião da Comissão Desportiva de Freguesia de Fernão Ferro;----- 

Esteve presente na reunião da Comissão da Juventude de Fernão Ferro;------------------- 

Reuniu com as formadoras do Pólo Cultural para conhecer as atividades culturais 

desenvolvidas de forma a melhorar e aumentar a oferta aos seus utentes.------------------ 

O Vogal Aniceto Correia, informou que:---------------------------------------------------------------- 

Reuniu com o Sr.º Presidente da Junta e com a funcionária da contabilidade para 

iniciar os trabalhos sobre o orçamento relativo às Festas Populares de Fernão Ferro.---- 

PONTO DOIS - Atendimento ao público pelos Membros do Executivo------------------ 

O Executivo deliberou que o atendimento ao público será feito nos seguintes dias:------- 

Presidente: Todas as segundas-feiras das 15h00 às 19h00.------------------------------------- 
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Secretário: Com marcação prévia.----------------------------------------------------------------------- 

Tesoureira: Com marcação prévia.---------------------------------------------------------------------- 

Vogal Carlos Gomes: Com marcação prévia.--------------------------------------------------------- 

Vogal Aniceto Correia: Com marcação prévia.------------------------------------------------------- 

PONTO TRÊS - Pessoal----------------------------------------------------------------------------------- 

a)Proposta de alteração de horário para os funcionários que prestam serviço no 

Mercado Municipal--------------------------------------------------------------------------------------- 

b)Centro-K – Proposta Comercial para Medicina no Trabalho, Segurança e 

Higiene---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a)Por não estar na posse de todos os elementos necessários o Executivo deliberou que 

este ponto da ordem de trabalhos será analisado na próxima reunião.------------------------ 

b)O Executivo deliberou por unanimidade contratar pelo procedimento de ajuste direto 

em regime simplificado os Serviços de Saúde, Higiene e Segurança no trabalho.--------- 

Foi analisado em pormenor o orçamento apresentado pelo Centro K no entanto optou-

se por solicitar outros orçamentos, preferencialmente a empresas com sede ou 

delegação na nossa Freguesia.--------------------------------------------------------------------------- 

PONTO QUATRO - Contabilidade--------------------------------------------------------------------- 

a) Mapa dos contratos ativos--------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade reavaliar os seguintes contratos ativos:----------- 

Riso Ibérica, SA: Agendar reunião para rever valores e condições contratuais.------------- 

Securitas Direct Portugal: Saber condições para anular sem respetivo pré-aviso.---------- 

Inforestilo, Ldª: Pedir orçamentos para a prestação do mesmo serviço. ---------------------- 

 BPI: Rever os valores cobrados pelos TPA´s. ------------------------------------------------------- 

Xetcopi: Agendar reunião para rever valores e condições contratuais. ------------------------ 

Prossegur: Agendar reunião para rever valores e condições contratuais. -------------------- 

Iberdrola: Consultar as ofertas existentes no mercado que venham a diminuir custos e 

marcar reunião com urgência. ---------------------------------------------------------------------------- 

EDP: Consultar as ofertas existentes no mercado que venham a diminuir custos e 

marcar reunião com urgência. ---------------------------------------------------------------------------- 

PONTO CINCO - Mercado Municipal------------------------------------------------------------------ 

a)Proposta de alteração do horário de abertura ao público---------------------------------- 

b)Fernando Manuel Silva – Pedido de autorização para vender artesanato no 

interior do mercado---------------------------------------------------------------------------------------- 

c)Informação Interna n.º 53/2013/JJ – Desaparecimento de 2 extintores---------------- 

d)Orçamento para reparação da máquina de limpeza------------------------------------------ 

e)Fernanda Martins - Pedido de autorização para vender artesanato no interior do 

mercado-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a)Por não estar na posse de todos os elementos necessários o Executivo deliberou que 

este ponto da ordem de trabalhos será analisado na próxima reunião.------------------------ 

b)O Executivo deliberou solicitar informação adicional sobre o horário que o requerente 

pretende praticar para comercializar o seu artesanato no interior do mercado.-------------- 

c)O Executivo tomou conhecimento do desaparecimento dos dois extintores existentes 

no mercado e deliberou abrir um processo de inquérito, tendo ficado nomeada 

instrutora do processo a Assistente Técnica Inês Cristóvinho e a Assistente Técnica 

Ana Paula Sousa a secretária.---------------------------------------------------------------------------- 



4 

d)O Executivo deliberou solicitar reavaliação do orçamento apresentado tendo em 

conta que a verba cabimentada para o efeito é apenas de €1.092.98 (mil e noventa e 

dois euros e noventa e oito cêntimos).------------------------------------------------------------------ 

e)O Executivo deliberou solicitar informação adicional sobre o horário que o requerente 

pretende praticar para comercializar o seu artesanato no interior do mercado.-------------- 

PONTO SEIS -  Ação Social------------------------------------------------------------------------------ 

O Executivo deliberou solicitar com caracter de urgência uma reunião á Srª Vereadora 

Corália da Câmara Municipal do Seixal de âmbito Social.----------------------------------------- 

O Executivo tomou conhecimento do projeto com o nome de “Fernão Ferro tem para 

dar” que se encontra a ser divulgado pelas instituições sociais da nossa Freguesia com 

a finalidade de esclarecer e auxiliar os idosos em Fernão Ferro.-------------------------------- 

PONTO SETE - Empréstimo de Viaturas ao Movimento Associativo--------------------- 

a)Decreto - Lei n.º 490/99 de 17 novembro - Condução de viaturas oficiais------------ 

b)Lei n.º 13/2006 de 17 de abril - Transporte coletivo de crianças------------------------- 

c)Associação Inter Desporto e Cultura – Boletim de viagem de 2/11/2013-------------- 

a)O Executivo deliberou por unanimidade que face á legislação em vigor, as viaturas da 

Junta de Freguesia só podem ser conduzidas por trabalhadores com a categoria 

profissional de motoristas, trabalhadores ou agentes da Junta de Freguesia 

devidamente habilitados para o efeito, sendo nesta situação necessária a autorização 

caso a caso do dirigente máximo do serviço, neste caso o Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

b)O Executivo tomou conhecimento e deliberou informar o Movimento Associativo das 

condicionantes impostas pela Lei relativamente ao Transporte Coletivo de Crianças.----- 

c)O Executivo tomou conhecimento da avaria detetada na viatura e deliberou solicitar 

orçamento para a reparação da mesma.--------------------------------------------------------------- 

PONTO OITO - Covelo e Pinto-------------------------------------------------------------------------- 

a)Orçamento para reparação de Motoserra Sthil MS 441------------------------------------- 

b)Orçamento para aquisição de Motoserra Sthil MS 441-------------------------------------- 

c)Orçamento para aquisição de Máquina Cortar Relva Wolf PBT-------------------------- 

a)O Executivo deliberou por unanimidade aceitar o orçamento apresentado pela firma 

Covelo e Pinto para reparação da Motoserra Sthil MS 441 no valor total de €397,40 

(trezentos e noventa e sete euros e quarenta cêntimos).------------------------------------------ 

b)O Executivo deliberou por unanimidade não aceitar o orçamento apresentado em 

virtude de optar pela reparação da Motosserra.------------------------------------------------------ 

c)O Executivo deliberou por unanimidade aceitar o orçamento apresentado pela firma 

Covelo e Pinto para a aquisição de uma Máquina Cortar Relva Wolf PBT no valor total 

de €819,01 (oitocentos e dezanove euros e um cêntimo).----------------------------------------- 

PONTO NOVE - Dumper – Circulação na via pública------------------------------------------- 

O Executivo deliberou dar seguimento ao processo legal para atribuição de chapa de 

matrícula ao Dumper da Junta de Freguesia, para o qual vai pedir orçamentos, o 

mesmo deverá ocorrer para a máquina CASE.------------------------------------------------------- 

PONTO DEZ - Coral Polifónico de Fernão Ferro-------------------------------------------------- 

a) Pedido de apoio financeiro para Concerto Anual “Encontro de Coros”-------------- 

b) Convite – Encontro de Coros/Aniversário------------------------------------------------------ 

a)O Executivo deliberou deferir o pedido de apoio no valor de €350,00 (trezentos e 

cinquenta euros) para o Concerto Anual “Encontro de Coros” a realizar pelo Coral 

Polifónico de Fernão Ferro.-------------------------------------------------------------------------------- 
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b)O Executivo deliberou agradecer e aceitar o convite do Coral Polifónico e irá estar 

representado pelo Sr. Presidente, Secretário, Vogal Carlos Gomes e Vogal Aniceto 

Correia.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO ONZE - Associação de Reformados, Pensionistas e Idosos de Fernão 

Ferro – Pedido de apoio financeiro------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou deferir este pedido no valor de €6750,00 (seis mil, setecentos e 

cinquenta euros) o qual será considerado e devidamente cabimentado no orçamento 

de 2014 em virtude de não existir verba cabimentada para o corrente ano.------------------ 

PONTO DOZE - Associação do Comércio DL Seixal – Pedido de apoio----------------- 

O Executivo deliberou por unanimidade indeferir este pedido por falta de cabimentação. 

PONTO TREZE - Principais alterações da Legislação Autárquica------------------------- 

a)Alltrain Consultores, Lda – Post-It de legislação das Autarquias Locais------------- 

b)CMS – Licenciamento de Atividades (norma revogatória)--------------------------------- 

a)O Executivo tomou conhecimento das alterações recentemente publicadas em Diário 

da Republica sobre Legislação Autárquica.----------------------------------------------------------- 

b)O Executivo tomou conhecimento da norma revogatória das alterações sobre o 

Licenciamento de Atividades e vai solicitar à Camara Municipal do Seixal apoio para 

implementação dos procedimentos administrativos necessários á emissão da Licença 

Especial de Ruído prevista na Lei n.º 75/2013.------------------------------------------------------- 

Sem mais assuntos a tratar deu-se por terminada a reunião pelas zero horas e quinze 

minutos, cuja minuta da ata já havia sido aprovada, na sequência da qual foi lavrada a 

presente ata que depois de lida será assinada pelos membros do Executivo.--------------- 

 

 

O Executivo da Junta de Freguesia 

 

 


